

10 Port-Gentil

Rentrée scolaire 2016-2017

Ce n'est pas encore la grande ruée



L'ambiance n'est pas encore à la rentrée des classes.



Tout comme cette école conventionnée.

SYM
Port-Gentil/Gabon

LA rentrée scolaire 2016-2017 ne semble pas encore être perceptible dans les esprits de beaucoup de parents d'élèves. Nous en voulons pour preuve le fait que les magasins des fournitures scolaires, les librairies traditionnelles et les librairies par terre ne connaissent pas encore l'habituelle grande affluence, alors que les rentrées administrative et des classes sont bien proches. Une situation qui s'explique par le fait que la période semble difficile pour



Cet établissement scolaire ne donne pas encore l'ombre d'une rentrée.

nombre de parents. Certains ayant préféré affecter les dépenses de la rentrée scolaire au profit d'un gonflement de la popote pendant la période

post-électorale. Question de se mettre à l'abri d'une rumeur sur une éventuelle guerre civile. De même que la crise politique née du contentieux électoral, le



Les fournitures attendent les clients

non-paiement de la PIP aux enseignants et l'incarcération de plusieurs leaders syndicaux ne sont pas de nature à ramener la sérénité dans le monde de

l'éducation. De l'autre côté, les commerçants sont réchignés à exposer leurs marchandises, craignant d'être à nouveau les cibles de cer-

tains émeutiers qui manifesteront violemment au cas où la Cour constitutionnelle ne donnerait pas raison à leur champion. Toute chose qui devrait interpeller les décideurs à appeler davantage à la responsabilité mais surtout à l'apaisement et à la vigilance afin de rassurer les opérateurs économiques. Le plus curieux en cette période de pré-rentrée scolaire est que les syndicats de l'Éducation nationale et les associations des parents d'élèves traînent les pieds pour rassurer les parents et les élèves. Les syndicalistes ont-ils l'intention de débrayer après la rentrée des classes ?

Vie des associations

" Mère des mères " récompense cinq de ses membres



Les membres du bureau.



Une vue des adhérents.

J-P.A.
Port-Gentil/Gabon

L'ASSOCIATION "Mère des mères" vient de récompenser cinq de ses membres. La cérémonie s'est déroulée au domicile de Mme Moubouengou Edwige épouse Moukouangu, sis au quartier Miniprix. Les cinq lauréats, qui avaient été tirés au sort un mois auparavant ont reçu des enveloppes, des paniers de la ména-

gère et des cadeaux de grand standing comme armoires à linge, salon, matelas à ressorts... Hormis les personnes régulièrement tirées au sort, "Mère des mères" possède aussi une branche de tontine non imposable, dont la souscription se fait selon les capacités financières de chacun. Au cours de la cérémonie quatorze (14) adhérents membres du groupe de tontine de 50.000 francs, et quatorze (14) autres faisant partie du groupe de tontine de 25.000 francs, ont été ré-



Quelques cadeaux reçus par un membre.

compensées. Ce qui constitue un gros avantage pour

ses mères et pères de familles qui vont devoir subvenir à leurs besoins. Occasion pour Pétronille Madzintsa Mombo, la présidente de l'association, de rappeler à l'ordre tous les membres qui accusent un retard au niveau des cotisations et de la tontine. Un aspect désigné dans le langage associatif, sous le vocable de "rappels". « Que tous ceux qui doivent encore des rappels s'exécutent à combler leur retard, au plus tard dans une semaine », a déclaré, avec insistance, Mme Madzintsa

Mombo. Selon le chronogramme, le prochain rendez-vous est prévu le 15 octobre prochain. A condition que la ville ne connaisse aucune perturbation à même d'interrompre à nouveau les activités de l'association. L'association qui avait interrompu ses activités pendant les moments de violences, vient de redémarrer. L'association Mère des mères, qui a pour slogan "Amour-entraide-discipline", a pour fondatrice Méryl Ntsame Ebang.